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平成２８年度第４回石狩市浜益区地域協議会議事録 

 

日 時：平成２８年９月２６日（火）１８：３０～１９：１０ 

 

場 所：浜益支所庁議室 

 

資 料：会議次第 

    道の駅関連資料                 資 料 ① 

             

                    ＝会議次第＝ 

１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．協議事項 

 １）地域おこし協力隊制度について  

４．報告事項 

１）「道の駅」の進捗状況について 

５．その他 

   ６．次回開催日程について 

７．閉 会 

 

出席者：１９人（委員１１名、職員８名）傍聴人：２名 

   委    員          職            員 

 役 職  氏   名  出欠       所                 属  氏   名 

 会 長 赤間 聖司  ○ (支所）支所長 佐々木政人 

 副会長 大久保滿彦   ○ (支所）地域振興課長兼都市整備課浜益支所担当課長 木村 新吾 

 委 員 寺山 広司 ○ (支所）市民福祉担当課長併任浜益生涯学習課長 笹  富雄 

 委 員  久慈 貞子    
(支所）保健福祉担当課長兼はまます保育園長 

    兼浜益国保診療所庶務課長 
若狭  康晴 

 委 員 德地 克実   ○ (支所）地域振興課主幹 羽立 欣一 

 委 員  小田 則貞    (支所）地域振興課地域振興担当主査兼産業振興担当主査 藤巻 誠一 

 委 員  安保美佐子   ○ (支所）地域振興課産業振興担当主査兼地域振興担当主査 菅原  学 

 委 員  三上 正信   ○ (支所）地域振興課地域振興担当主任兼産業振興担当主任 須田  恒 

 委 員 白井かの子   ○   

 委 員 羽立  裕子   ○   

 委 員 岸本 紀子      

 委 員 小笠原輝幸  ○   

 委 員  山本 侑香      

 委 員  石川  宗  ○   

委  員 辻 カヨ子  ○   

 

 

１ 開  会 

【木村課長】 

皆様、本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

只今より平成２８年度第４回浜益区地域協議会を開催いたします。開会にあたりまして赤間会長より

ご挨拶をお願いいたします。 
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２ 会長あいさつ 

【赤間会長】 

何かとお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

８月末の台風１０号による大雨で、土砂崩れや河川の氾濫で各地に甚大な被害が発生しておりました。 

特に南富良野町などでの住宅地、そしてまた農地が泥水で浸水しているその光景を見たとき、自然災

害の恐ろしさに痛感したところでございます。これらの災害を教訓といたしましても、当地域も大雨な

どによる災害に対する意識を改めて、高めていかなければならないと感じたところでございます。 

浜益のさくらんぼ狩りから始まり、各地区での祭り、海水浴場、漁協青年部のみなと祭り、ＪＡ女性

部の祭り、そして先日行われましたふるさと祭りと、地域が大変賑わった夏であったと思っております。

浜益の短い夏も終わり、収穫の秋を向かえ、鮭の豊漁、農作物の豊作を期待しているところでもござい

ます。 

本日の協議事項は、前回に引き続き、地域おこし協力隊制度についての協議が議題でございますので

各委員の忌憚の無いご意見をお願いいたします。 

【木村課長】 

ありがとうございました。 

それでは、これからの議事進行については、会長に議長をお願いいたします。 

 

３ 協 議 事 項 

【赤間会長】 

はじめに協議事項１）地域おこし協力隊制度についてでございますが、これにつきましては第３回の

地域協議会で、それぞれ各団体から推薦されております委員の皆様に、団体の意見等の集約もお願いし

たところでございますので、それぞれ団体の方々から意見等があればお願いしたいと思います。 

石狩湾漁協さんの方で、何か話し合い、意見等ございましたか。 

【徳地委員】 

話しましたけど、漁協はとりあえず要らないです。要らないというか、勤務時間というか時間が決ま

っているじゃないですか、漁協の職員とかでくるとしても、残業代の関係で、その残業代をまともに計

算しているとこがないので、かなり面倒くさいなという話になりまして、今後良い話なら検討したいけ

ど、とりあえずは要らないということになりました。 

【赤間会長】 

北石狩商工会さんのほうでは、なにか意見集約はございましたか。 

【安保委員】 

商工会の方でも受け入れは難しいということですね。 

どこのお店も辞めていかなきゃいけない状況になってきています。うちもそうなのですけれど、どこ

を見ても皆このような状態だと思いますので、やっぱり無理だということです。 

【赤間会長】 

次に観光協会さんの方では、何かございませんか。 

【三上委員】 

うちの方は石狩北商工会と同じで、現状では特に必要とはしてないようです。 

【赤間会長】 

事務局で農協さんの方から何か聞いていませんか。 

【藤巻主査】 

今日欠席している久慈委員から女性部としては、今のところ考えてはいないという報告は受けていま

す。農協の方も今のところ活用する意見は出ていないということで、ただ今後漁協さんと同様に必要が

あれば、また地域協議会等に図りながら、相談しながら採用の道も考えていかなければならないのでは

ないかということは聞いております。 

【赤間会長】 

今の時点では、それぞれ各団体さんで意見集約した中では、２９年度当初からは難しいというような

ことです。これらについて各団体以外の委員さんの方から、この件について何かご意見、ご要望等があ

ればお聞きしたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。 

無ければ、今の時点では各団体さんの方から具体的な意見がございませんでしたので、地域おこし協

力隊制度自体は次年度以降も継続されますので、当初予算の方には要望はしませんけれども、今後様々
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なご意見が出てくる中で、ぜひこの制度を活用していきたいとなれば、補正予算等の導入は可能です。

ここで確認したいことは平成２９年度当初では要望しない、ということでよろしいですか 

【辻委員】 

今、地域おこし協力隊が「ガル」を手伝っていますよね。それを抜けた後って「ガル」って継続とか

っていうのはできるのですか。 

【藤巻主査】 

「ガル」の方から当初予算の関係もあって、来年度計画するかということを確認したところ、メンバ

ーの方から来年も継続してやりますということの返事をいただいていますので、来年も間違いなくやり

ます。 

【赤間会長】 

そういうことで「ガル」は平成２９年度も引き続き実施するということです。 

あと、他にございませんか。 

今日のこの協議会で、平成２９年度当初の地域おこし協力隊の導入は見送るということでご理解いた

だきたいと思います。 

 

４ 報 告 事 項 

【赤間会長】 

次に報告事項１）「道の駅」の進捗状況について、説明をお願いします。 

【佐々木支所長】 

１）「道の駅」の進捗状況について、資料に基づき説明いたします。 

 

資 料 ① 道の駅関連資料             （説明） 

   

【赤間会長】 

只今、報告事項１）「道の駅」の進捗状況について、説明がありましたが、何か質問ご意見等を受け

たいと思います。 

【寺山委員】 

経営的なことを聞きたいのですけれども、これは第三セクター、会社設立、出資金などなどどのよう

になっているのですか。 

【佐々木支所長】 

具体的にはその流れは決まっていません。予定を見ていただきますと先ほどの条例関係で第３セクタ

ーの出資とありますが、この金額というのはまだ具体的には決まっていないのです。 

【寺山委員】 

例えば市が何割とか、一口株主とか何も決まっていないのですか。 

【佐々木支所長】 

第３セクター方式で行うことは決まっているのですが、詳細はこれから決まっていきます。 

【赤間会長】 

他にございませんか。 

 

５ そ の 他 

【赤間会長】 

次にその他について事務局の方で何かございますか。 

【藤巻主査】 

お手元のほうに、前回の協議会以降、本日までの新聞記事のコピーを配布しておりますので、ご自宅

のほうに帰ってからごゆっくりご覧いただければと思います。 

【佐々木支所長】 

今年は石狩市市制施行２０周年記念ということで、各イベント等みんな冠をつけて事業を行っていま

す。そのような中で１０月１日、土曜日なのですが、浜益区から漁協青年部と人形作家の八田美津さん

が表彰されることになっています。 

【赤間会長】 

他にございませんか。 

【辻委員】 
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区内のデマンド交通のことなのですが、診療所を受診した人は結構待ち時間があって、デマンド交通

を利用したいという人がいるのですが、電話対応時の受け答えをやさしく丁寧にいただきたいと思いま

す。 

【白井委員】 

札幌の友達からデマンドって浜益の人しか利用できないのかと聞かれたのですが。 

【赤間会長】 

今、辻委員と白井委員からデマンド交通に関して質問がありましたので、まとめてご回答願います。 

【笹課長】 

まず辻委員から出ました申し込み時の委託業者の対応について、適切な対応をするようにこちらの方

から改めて事業者のほうにお願いをします。 

白井委員のお話ですが、運行区間を厚田と浜益の間とうたっておりまして、浜益区民、厚田区民しか

使えないとはうたっていないです。 

【羽立委員】 

実際、デマンド交通の利用状況はどのようになっていますか。 

【笹課長】 

昨日現在、部活の生徒も含めた形で、運行日数４月から昨日まで１１４日、延べで行きますと利用人

数１，０７２名の利用になっております。 

【赤間会長】 

その他について何かございますか。 

【委員多数】 

ありません。 

 

６ 次回開催日程について 

【赤間会長】 

次に次回開催日程について、事務局から提案願います。 

【藤巻主査】 

次回開催日程ですけれども、来年度予算で基金事業を提案したいと思っています。それでいま財政

の方から締切日が通知されると思いますので、その締め切りの前に開催しようかと思っています。時

期につきましては、１１月の上旬に予定しておりますが、日程が決まり次第、会長と協議させていた

だいて、皆さんのところに通知差し上げますので、ご理解いただければと思います。 

【赤間会長】 

次回開催につきましては、決定後、事務局よりそれぞれご連絡いたしますので、よろしくお願いし

たいと思います。 

 

７ 閉   会 

【赤間会長】 

 以上をもちまして平成２８年度第４回浜益区地域協議会を閉会いたします。ご苦労様でした。 

 

平成２８年１１月７日議事録確定 

 

                                石狩市浜益区地域協議会 

  

                                会 長  赤 間 聖 司 


